

Mit Musik und Magie Spenden für notleidende Kinder gesammelt

WIE WAR'S BEI: Musik und Magie hat es am Sonntag im Gewächshaus des Blumenhauses Renner in Rheinfelden gegeben. Veranstalter war der Rheinfelder Kiwanis Club, die Einnahmen kommen Kindern in Not zugute.

■ Von Heinz Vollmar

RHEINFELDEN Nach dem Erfolg im Vorjahr lockte die Veranstaltung „querBeet – Kultur im Gewächshaus“ des Kiwanis Clubs Rheinfelden am Sonntag mehr als 200 Besucher an.

Der Gastgeber

Die Botschaft des Kiwanis Clubs lautet: „Kiwanis macht die Welt zu einem besseren Ort, indem wir das Leben von Kindern nachhaltig verbessern.“ Vor diesem Hintergrund engagierte sich auch der Rheinfelder Kiwanis Club seit Jahren aktiv für das Wohl von Kindern und der Gemeinschaft und sammelt Spenden, um seiner Mission gerecht zu werden.

Das Ambiente

Mit der kulturellen Veranstaltung im Blu-



Die Auftritte des Zauberkünstlers Pat (links) sowie von Sängerin Steffi Lais und Daniel Maier (Gitarre) zählten zu den Höhepunkten bei querBeet im Blumenhaus Renner.

menhaus Renner in Rheinfelden warb der Kiwanis Club jedoch nicht nur um Spenden für ihre Service-Projekte und um gezielte soziale Unterstützungsaktivitäten, sondern wollte auch die Sinne der vielen Besucher ansprechen. Inmitten der Blumen, Pflanzen und des gärtnerischen Ambiente des Blumenhauses fand

der Kiwanis Club auch in diesem Jahr die ideale Location für die Veranstaltung, mit der künftig im zweijährigen Rhythmus Spenden für soziale Projekte zu sammeln.

Der gute Zweck

Wie die Präsidentin des Kiwanis Clubs Rheinfelden am Sonntag auf Nachfrage



FOTOS: HEINZ VOLLMAR

bestätigte, soll ein wesentlicher Teil der Einnahmen durch die Veranstaltung Kindern in Not zukommen, die von Obdachlosigkeit betroffen sind. Aber auch Hilfen für Kinder- und Jugendliche aus suchtbelasteten Familien, für Flüchtlingskinder und für die Finanzierung von Schulungsmaterial für den Deutschunterricht für

Mütter mit Migrationshintergrund sind vorgesehen.

Das Programm

Zu den musikalischen Darbietungen zählte der mit viel Beifall bedachte Auftritt der Sängerin Steffi Lais, die mit ihrem Partner und Ehemann „Salz“ alias Daniel Maier und ihrer groovenden Soul-Stimme, die über 200 Gäste in den Bann zog. Mit der Formation „LSJC“, die sich aus Dozenten der Musikschule und Musikschülern zusammensetzte, traf der Kiwanis Club darüber hinaus den Geschmack des Publikums. Der Zauberkünstler Pat begeisterte das Publikum mit seinen Zauberticks und zog auch das Publikum in seine magische Welt.

Die Stimmung

Nicht nur das lauschige Sommerwetter sorgte für die passende Stimmung im Gewächshaus des Blumenhauses Renner, sondern auch das Angebot für das leibliche Wohl der Gäste, die sich inmitten von Blumen bestens betreut fühlen und die Gelegenheit für Gespräche, vielleicht auch für neue Freundschaften nutzten. Auch dies entspricht den Grundsätzen der Kiwanis-Bewegung: Freundschaften aufzubauen, sich uneigennützig einzubringen und den Aufbau einer besseren Gemeinschaft zu unterstützen.